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AVIS PUBLIC

ASSEMBLÉE PUBLIQUE DE CONSULTATION

AUX CONTRIBUABLES DE LA MUNICIPALITÉ, AVIS EST PAR LA PRÉSENTE DONNÉ PAR LE SOUSSIGNÉ QUE :
1. Lors de la séance tenue le 11 juin 2024, le conseil a adopté le projet de règlement numéro RU-958-06-2024, amendant le règlement de lotissement numéro RU-903-2014 afin de modifier les obligations à l’égard de la contribution et au calcul de la valeur.
2. Une assemblée publique de consultation aura lieu le mardi 2 juillet 2024, à 18h00, à l’hôtel de ville situé au 88, rue des Érables, à Grenville-sur-la-Rouge. L’objet de l’assemblée est d’entendre les personnes et organismes qui désirent s’exprimer sur le projet de règlement. Au cours de cette assemblée publique, le projet de règlement sera expliqué ainsi que les conséquences de son adoption.
3. Le projet de règlement peut être consulté à l’hôtel de ville, situé au 88, rue des Érables, pendant les heures d’ouverture de bureau.

4. Ce projet de règlement numéro RU-958-06-2024 contient des dispositions propres à un règlement susceptible d’approbation par les personnes habiles à voter.

Avis donné le 18 juin 2024.

___________________________

François Rioux, directeur général

et Greffier-trésorier
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PUBLIC NOTICE

PUBLIC CONSULTATION MEETING
TO THE TAXPAYERS OF THE MUNICIPALITY, NOTICE IS HEREBY GIVEN BY THE UNDERSIGNED THAT:
1. At the meeting held on June 11, 2024, the council adopted draft by-law number RU-958-06-2024, amending subdivision by-law number RU-903-2014 in order to modify the obligations with regard to the contribution and calculating the value.
2. A public consultation meeting will be held on Tuesday, July 2, 2024, at 6:00 p.m., at the town hall located at 88, des Érables street, in Grenville-sur-la-Rouge. The purpose of the meeting is to hear the people and organizations who wish to express themselves on the draft by-law. During this public meeting, the draft by-law will be explained as well as the consequences of its adoption.
3. The draft by-law may be consulted at City Hall, located at 88, des Érables street, during office hours.

4. This draft by-law number RU-958-06-2024 contains provisions specific to a by-law subject to approval by qualified voters.
Notice given on June 18, 2024.

___________________________

François Rioux

Director general and

Clerk-Treasurer
